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ORDINE DEL GIORNO: prot. n.597/19 del 26/09/2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00-10,00 

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 12,30   

Ficarra                    Elio 

 

A / / 10,35 12,30   

Amella                   Concetta P / / 10,00 11,15   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,00 11,25   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,00 12,05   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 7 del mese di ottobre, la Commissione si è riunita presso la propria sede sita 

in via G. Bonanno n. 51  giusta convocazione  prot. n. 597/19 del 26/09/2019 Alle ore 09,00 è 

presente solo il consigliere Giaconia pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al 

presidente Caracausi  sono presenti i consiglieri Amella, Giaconia e Meli.  Il Presidente 

assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi constatata la presenza del numero legale dichiara 

aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri      con i dirigenti degli uffici di riferimento; 2) Disamina atti 

della Commissione e programmazione lavori; 3) Lettura e approvazione verbali precedenti; 

4)Varie ed eventuali.  In data odierna, con nota prot. 603/19 del 27/09/2019 e successiva 

integrazione prot. 616/19 del 3/10/2019, sono stati convocati il Vicesindaco, l’Ass. Catania, il dott. 

Maneri ,  il dott. Musacchia, il Presidente della V Circoscrizione e la dott.ssa Mannalà 

(amministratrice del condominio limitrofo),  per discutere in merito alla problematica afferente gli 

interventi da espletare in via F. Di Blasi altezza via R. Salernitano. Per impegni istituzionali il 

Vicesindaco e l’Ass. Catania non potranno presenziare, il dott. Musacchia delega l’Ing. Scotto, la 

dott.ssa Mannalà, per impegni personali, delega i condomini sig.ri Pasquale Fabbiani e Filippo 

Quagliana, del condominio dello stesso stabile e presenzia anche il presidente Teresi della V 

Circoscrizione. Il Presidente ringrazia i convenuti e riferisce che dal sopralluogo  effettuato mesi fa 

la Commissione ha redatto varie note di sollecito, ma  ancora nulla è stato fatto, pertanto chiede 

delucidazioni ai soggetti interessati che avrebbero dovuto intervenire e quindi  adoperarsi in tal 

senso e passa la parola all’Ing. Scotto che rendiconta sullo stato dell’arte, ossia che per la 

realizzazione del marciapiede verrà utilizzato un  materiale prefabbricato, e che solo adesso che è 

stato approvato il bilancio la pratica è stata inoltrata  all’ufficio contratti che una volta evasa la 

gara per individuare la ditta appaltante, si spera entro dicembre p.v., potrà dare il via ai lavori, che 

entro i 15 giorni successivi potranno essere portati a termine .     Il sig. Quagliana pone l’attenzione 

sulla sicurezza sia dei pedoni che dei mezzi che escono dalla stradina di pertinenza del condominio 

e pensa che sia necessario inserire il limite di velocità, perché gli automobilisti percorrono la strada 

ad alta velocità. Il Pres. Teresi vuole capire se ci sono rettifiche sull’assetto della viabilità, poiché 
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la Circoscrizione ha fatto in 8 anni molte proposte di delibera, ma nulla è stato fatto ad oggi ed era 

stato riferito dagli uffici preposti che necessitava invertire il senso di marcia del traffico . L’ing. 

Scotto riferisce che a lui è arrivato l’input da parte sia dell’assessore al ramo che degli uffici 

competenti. Interviene il Presidente il quale riassume credendo di capire che il Coime si è attivato 

per la fornitura del marciapiede prefabbricato. Per il ripristino della fermata del bus va da se, che 

una volta risolto il problema l’Amat si adopererà. Per quanto riguarda il decespugliamento verrà 

fatto un ulteriore sollecito agli uffici competenti. In merito il dott. Fabbiani riferisce che necessita 

togliere la terra adiacente per evitare che si formino nuovamente i cespugli, ma  il Presidente 

risponde che detto intervento sarà quasi impossibile, perché è un problema che riguarda tutta la 

Città su cui si sta lavorando. Il Presidente chiede alla segretaria di sollecitare ulteriormente per il 

decespugliamento. Alle ore 10,35 entra il cons. Ficarra.  Il Presidente congeda i condomini ed il 

presidente Teresi e passando al secondo punto all’OdG chiede all’ing. Scotto delucidazioni su via 

Annibale di Francia il quale riferisce che non appena fatta la pulizia il Coime potrà intervenire.  

Il Presidente chiede informazioni su via Galletti e l’ing. risponde che alcun input gli è stato dato.  

Il Presidente chiede lumi in merito ad Acqua dei Corsari e gli viene risposto che le maestranze 

sono impegnate in altro.  Il cons Meli chiede informazioni su via Pandora e l’Ing chiede copia delle 

foto. Il presidente chiede alla segretaria di provvedere  a inoltrare detto materiale all’Ing. Scotto 

che rendiconterà in merito. Il cons Giaconia chiede di redigere una nota indirizzata all’assessore 

Prestigiacomo, al Presidente Amap e e p.c. Vicesindaco , a seguito del    sopralluogo effettuato col 

il geom. Orilio dell’Amap che si è tenuto  venerdi 4 ottobre u.s.,  in occasione della collocazione 

della targa in memoria di Peppino Impastato, nella omonima villetta sita a San Giovanni Apostolo, 

dove si chiede di volere autorizzare il collocamento di una fontanella di acqua potabile cosi come 

richiesto dagli abitanti del quartiere e dalle Associazioni che operano nel quartiere impegnate 

insieme alla circoscrizione, alla scuola, alla parrocchia a ridare un volto nuovo alla zona.  Il cons. 

Giaconia informa che il vicesindaco ha organizzato sopralluogo per villetta impastato 

presumibilmente per mercoledi prossimo 

 Al presidente Caracausi viene attenzionata dalla segretaria la mail ricevuta da Compa in merito al 

regolamento sui rifiuti, ancora in attesa di un dibattito in Consiglio comunale. Il presidente né da 

lettura. Si apre un dibattito in merito. La segretaria attenziona la documentazione pervenuta in 

commissione nei giorni scorsi:  

-il P.I. 2019/21dell’Amap, della RAP, e la nota crediti di AMAT. La Commissione decide di 

sollecitare l’AMG, l’AMAT e la RESET affinchè producano sia il P.I. che il piano del fabbisogno.  

Il cons. Giaconia chiede che quanto ricevuto gli venga girato via mail.  

Esce alle ore 11,15 in cons. Amella ed alle ore 11,25 il cons Giaconia.  

Il Presidente chiede alla segretaria di redigere le seguenti note:  

-quella relativa al restyling di sant’Erasmo al Comandante dell’Autorità portuale;  

-quella relativa al sistema di videosorveglianza al comandante della PM; 

-quella per l’istallazione della fontanella a Villetta Impastato all’ass. Prestigiacomo, al Presidente 

dell’Amap e epc al Vicesindaco. Alle ore 12,05 esce il cons. Meli.  

Chiede, altresì, di convocare per Lunedi 14 in sede ore 10,00 il commissario Ferruggia e il dott. 

Rosario Zummo,  il prete don Ugo  ,  l’Ass d’Agostino  e il dirigente del  patrimonio (dott.ssa 

Rimedio) ,  nonché i presidenti della  II  e VI circ., l’ Ass. san Giovanni Apostolo, il  dirigente 

dell’istituto comprensivo Saladino per discutere delle aree di competenza dello  Iacp ricadenti nella 

II  e VI circoscrizione. Si passa al terzo punto all’odg e si da lettura dei verbali di giorno 1 e 2 

ottobre che vengono approvati all’unanimità dei presenti e vengono trasmessi agli uffici per 

competenza. Infine alle ore 12,30 il presidente chiude la seduta.  
ORARIO FINE SEDUTA 12,30 

La segretaria  supplente                                                                           Il  Presidente 

Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
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